

lunes 7 de agosto de 2023

Ayamonte celebra la próxima semana el décimo aniversario 'De un Paseo por el Arte'

Se trata de una exposición al aire libre, por las calles de la localidad, de más de mil obras



Descargar imagen

Hoy se ha presentado en la Diputación Provincial de Huelva una nueva edición de 'Un Paseo por el Arte', uno de los eventos culturales con mayor proyección del arte de la provincia onubense. Una iniciativa que nació con la intención de sacar el arte a la calle, "de las galerías y los museos", como ha explicado el alcalde de Ayamonte, Alberto Fernández.

Son más de 1000 metros cuadrados de exposición al aire libre, en el casco histórico de la localidad, en la zona de las calles aledañas del Paseo de la Ribera, en un paseo "por el arte y por la

ilusión", señala Fernández.

Presenta novedades este año, diez años desde que naciera esta iniciativa y con la conmemoración del centenario del fallecimiento del pintor Joaquín Sorolla, algo que hace especial esta edición. Comienza el 11 de agosto y se conecta junto a las 'Noches del Patio', "convirtiendo a Ayamonte en epicentro de la cultura", según apunta el alcalde.

El teniente de alcalde de Cultura del Ayuntamiento de Ayamonte, José María Mayo, ha indicado que "aunque nació con éxito", en estos diez años se ha ido consolidando como uno de los eventos culturales más destacados de la provincia de Huelva. "Es un reclamo cultural para nuestra localidad", señala.

Por su parte, Javier Castulo, miembro del Taller de Arte de la Asociación Cultural 'La Escalera' ha indicado que "siempre se ha pretendido potenciar el nivel cultural, la pintura ayamontina, a los que se une la escultura y la fotografía". "Bajo esta premisa, se ha ido subiendo año tras año en número de calles y de participantes, todos con una vinculación a la localidad", apuntilla.

Para esta décima edición se ha preparado un evento especial; con más de 130 artistas en las noches del centro histórico de Ayamonte y se han organizado una serie de actividades paralelas. Las calles son las calles Huelva, San Antonio, San Pedro o Zamora, entre otras. Se trata de sacar más de 1000 obras a la calle. Un evento que es visitado por más de 25000 personas diariamente, como media.

Asimismo, Arturo Puntas, miembro también de 'La Escalera', ha remarcado que hay que agradecer al Ayuntamiento de Huelva en su apuesta por la cultura, para que se pueda desarrollar este evento.